

Periódico: El Economista

Título: Infonavit, al rescate de 20,000 viviendas abandonadas cercanas a Aeropuerto Felipe Ángeles

Tema: Vivienda

Subtema: Rescate viviendas abandonadas

Referencia: Gutiérrez, F. (3 de marzo de 2021). Infonavit, al rescate de 20,000 viviendas abandonadas cercanas a Aeropuerto Felipe Ángeles. *El Economista*. Recuperado de <https://bit.ly/3zhDb06>

Resumen:

Infonavit, al rescate de 20,000 viviendas abandonadas cercanas a Aeropuerto Felipe Ángeles

La Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano, así como el Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit), tienen como meta rehabilitar al menos 20,000 viviendas que se encuentran abandonadas, ubicadas en los municipios de Tecámac y Zumpango, que son zonas aledañas al Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles.

Los acuerdos establecidos servirán para fomentar el desarrollo de infraestructura básica y de equipamiento, así como para implementar medidas que tiendan a aumentar la plusvalía de los inmuebles para revertir los factores que propiciaron el rezago urbano y social de dichas zonas, se detalló en un comunicado emitido conjuntamente por ambos organismos. Se ha identificado que en los siete municipios aledaños al aeropuerto Felipe Ángeles hay un total de 250,000 viviendas abandonadas y tan sólo en Tecámac y Zumpango existen 50,000 en esta condición.

Al respecto, Carlos Martínez Velázquez, director general del Infonavit, apuntó que uno de los objetivos del rescate de viviendas abandonadas es contrarrestar desigualdades estructurales o discriminación, para dar acceso a ellas a quienes menos tienen.

Responsable: Cynthia Guadalupe Hernández Rojas